
第 62回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2013年 3月 3日（日） 16：00～17：00 

◆開催場所   刈谷市産業振興センター 204会議室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員、  刈谷市：小島英敬委員、二宮由美子委員 

安城市： 石川厚子委員、田中克浩委員  高浜市： 後藤泰正委員長、     

欠席  古味真里委員（知立）、村田篤史委員（知立） 、成田淳子委員（高浜）、石川陽子副委員長（碧南市） 

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

（1）川瀬社長より 

① 今回の審議会にて６名の方が任期満了。（上記下線あり） 

② インターネットラジオについて 

 

（2）事務局より 

① 西三河フォークジャンボリーのお知らせ 

② １２月〜3月 活動報告及び計画 

     

2． 番組内容について 

【新番組“Pitch Dramatic Radio”】 

・ ドラマに引き込まれた 

・ 予想できない展開がよい 

・ 1時間聞くのはつらいので 30分でどうか 

・ 知立高校の回の放送を聞いた、完成度が高く高校生とは思えなかった 

・ 何かをしながら聞くにはちょうどいい 

・ 2月 24日の放送の冒頭でネタバレ感が出ていた。 

・ 時間的に聞きにくい 

・ 導入のナレーションについて説明をしっかりしていてよい 

・ 現実離れしている部分が違和感を感じた 

・ 奇想展開な物語で最後まで聞くのは大変 

・ もう少し自然なしゃべり方がよい 

・ 再放送の時間帯がちょうどよい 

 



【新番組“Pitch DOUBLE DECKER”】 

・ 初々しさのあるトークがよい 

・ Mizukaさんが歌もトークもよい 

・ どのグループも元気があってよい 

・ シナリオがしっかりしている 

・ 枠がしっかりすると聞きやすい 

・ 言葉がはっきりしていてよい 

・ 聞きなれた言葉が出てきている 

・ 番組表に詳細が載るとよい 

・ 会話が聞き取りにくい、内容もまとまりがない 

・ ラジオの役割をしっかり説明していたのでよい 

・ 自己紹介をはっきりと（名前のみでわかりにくい） 

・ 若者向けの番組としてはよい 

・ きちっと話してもらえるとよい 

・ 親近感ができるのでファンができると思う 

・ 言葉が重なる 

 

３．そのほかの番組、または全体についての意見 

・ KATCH&Pitch災害情報のアプリを色々な方に入れてもらえるようPRをうまくしてほし

い 

 

４．   次回日程  平成２５年 4月 18日（木）12：00-13：30 

意見交換番組は「市民チャンレンジゾーン」 

 

 

 

 


